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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 3. Sitzung des Ortsrates Pente 
vom 10.05.2012 

Bürgerhaus, Kleine Egge 8 
 
 

 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Frank Kresin  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Frank Ballmann  
Herr Axel Melke  
Frau Anita Müller  
Herr Sören Schwarze  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Siegfried Bücker  
Herr Claas Hundeling  
Herr Carsten Johannsmann  

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen 
Herr Michael Kruse  

Sonstiges Mitglied gem. § 7 (3) HS 
Herr Ralf Bergander  

Verwaltung 
Frau BGM'in Liesel Höltermann  
 
Protokollführer 
Herr Dirk Grüß 
 
Abwesend: 
 
 
 
Beginn: 18:00 Ende: 19:20 
 
Tagesordnung: 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
  

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 
09.02.12 

  

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   
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 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 
Ortschaft Pente 

  

 7   Beantwortung von Anfragen   

 8   Anfragen und Anregungen   

 9   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

und Beschlussfähigkeit 
 

 
OBM Kresin eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
- Keine - 
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

09.02.12 
 

 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Kresin berichtet über den Verlauf der Merlin-Revival-Party vom 03.03.12 in Pente. Auf-
grund der starken Lärmbelästigung durch die Veranstaltung und der nicht vorhandenen 
Strom- und Abwasseranschlüsse auf dem Veranstaltungsgelände schlägt OBM Kresin vor, 
dass derartige Veranstaltungen in Pente nicht mehr stattfinden sollten.  
Der gesamte Ortsrat unterstützt diesen Vorschlag.  
 
Des weiteren berichtet OBM Kresin über: 
 

- den Stand der Sicherung der Alt-Deponie Pente und verliest dazu ein Schrei-
ben des Landkreises. 
 

- den Rückbau des „Feldweges Stallkamp“ 
 

- den Sachstand zum Gehweg Dorfplatz / Turnhalle. 
Hier wird in Kürze ein Grenzfeststellungstermin stattfinden. 
 

- Termine:   31.07.12 Ferienspaßaktion 

    18.11.12 Volkstrauertag 

    02.12.12 Seniorenkaffee 

    07.09.12  Wegebegehung 
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TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
- Keine - 
 
 
TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Pente 
 

 
ORM Melke schlägt vor, die Vergabe der noch nicht verplanten OR-Mittel bis zur nächsten 
OR-Sitzung zurück zu stellen.  
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig. 
 
 
TOP  7 Beantwortung von Anfragen  
 
Der OR geht die Antworten der Verwaltung Punkt für Punkt durch: 
 
- Zu Antwort 1): 

Nach kurzer Diskussion stellt BGM Höltermann klar, dass ein Buswartehäuschen 
aufgrund der, auch im Vergleich zu anderen Ortsteilen, geringen Anzahl von Schü-
lern nicht hergestellt werden soll.  
Evtl. besteht bei einer entsprechenden Eigenleistung der betroffenen Bürger bzw. 
des Ortsrates die Möglichkeit einer finanziellen Unterstützung durch die Stadt Bram-
sche.  
 

- Zu Antwort 2): 
Der Ortsrat beantragt eine Verkehrszählung, um die Anzahl der LKW festzustellen, 
die tatsächlich die Straße „Am Mittellandkanal“ benutzen.  
 

- Zu Antwort 3): 
ORM Kruse beurteilt die Situation an der Einmündung Wiechmanns Ecke / Osnab-
rücker Straße aufgrund der Kurvenführung der Straße nach wie vor als unübersicht-
lich. 
 

- Zu Antwort 5):  
Der Ortsrat wünscht an der zweiten Einfahrt in den Laubuschweg die Anbringung 
eines Index-Schildes mit den entsprechenden Hausnummern (analog zur ersten 
Einfahrt mit Laubuschweg Nr. 9). 
 

- Zu Antwort 8): 
Der OR weist auf mögliche Schäden an den Spurbahnen bei der Übernahme durch 
die Stadt hin. 

 
 
TOP  8 Anfragen und Anregungen  
 
ORM Ballmann fragt im Namen einiger Anlieger, ob die Möglichkeit besteht, einen Wander-
weg zwischen den Straßen „Am Mittellandkanal“ und „Zitterweg“ anzulegen. OBM Kresin 
erläutert anhand eines Lageplans, dass dies aufgrund der vorhandenen Grundstücks- und 
Eigentumsverhältnisse nicht möglich sein dürfte. 
 
ORM Johannsmann berichtet über Beschwerden von Bürgern bezüglich des Reinigungszu-
standes der Turnhalle. 
OBM Kresin kann dies nicht bestätigen und hält den Reinigungszustand für ausreichend.  
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ORM Melke spricht die im Stadtrat geführte Diskussion über die Kompetenzen der Ortsräte 
an. BGM Höltermann berichtet über den Sachstand der Diskussion.  
Der OR Pente spricht sich gegen eine Abschaffung oder Zusammenlegung von Ortsräten 
aus.  
 
 
TOP  9 Einwohnerfragestunde  
 
 
Ein Bürger erkundigt sich, wann die fehlenden Fallrohre am Buswartehäuschen Zitterweg / 
Alte Schule erneuert werden. 
 
OBM Kresin beendet die Sitzung um 19.20 Uhr.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Frank Kresin BGM’in Liesel Höltermann Dirk Grüß 
Ortsbürgermeister Verwaltung Protokollführer 
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